



Morena reconoce "error" en recorte al Tribunal Electoral; le regresará 767 mdp

La bancada de Morena prevé regresar 767 millones de pesos que se le recortaron al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), mediante una reserva al dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para 2024.

Fuentes al interior de la bancada guinda, señalaron que la reasignación es para corregir un error cometido por la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, al reducir el presupuesto solicitado por el órgano autónomo, sin tomar en cuenta que el próximo año se eleva su carga de trabajo por la elección concurrente.

Y, por ende, tiene que contratar personal eventual para atender los juicios e impugnaciones que deriven del proceso electoral.

De esta manera, el presupuesto del TEPJF para el próximo año será de 3 mil 890 millones de pesos, un aumento de casi mil millones de pesos, en comparación del ejercido este año, que es de 2 mil 980 millones de pesos.

Sin embargo, no se le asignarán recursos extras, solamente se le restituirá lo que se le había quitado al TEPJF.



<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/morena-reconoce-error-en-recorte-al-tribunal-electoral-le-regresara-767-mdp/>